
  

 
                                            

今年度最初の授業参観、有難うございました！ 
  ４月２６日（土）に今年度最初の授業参観、そしてＰＴＡ総会、学級懇談会を行いました。天候に恵まれ、多くの保

護者の皆様にご来校いただました。新たな１年が始まって間もない時期に、子どもたちの学級の様子を参観してい

ただき、その中で子どもたちが元気に楽しそうに学習・生活できている様子を実際に見ていただくことは保護者の

皆様に安心していただけるよい機会であると考えております。参観後にいただいた感想では、我が子の頑張り、学

級の活気や温かい雰囲気、担任の授業の進め方等につきましてお褒めの言葉をいただきました。大変うれしく思

っております。また、ＰＴＡ総会では、昨年度から進めているＰＴＡ活動エントリー制を始め、各事業計画につきまして

ご承認いただきました。今年度も、子どもたちが安全に安心して、明るくきれいな環境で生活ができるよう、ご支援

をお願いします。 
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【１年生の授業の様子】 【２年生の授業の様子】 【PTA 総会の様子】 

 

心を鍛え健脚を競う・・・マラソン大会実施！ 
連休明けの５月１２日（月）～１４日（水）の３日間のところで、学年ごとにマラソン大会を行いました。 

４月後半からの短期間での取組でしたが、本番では休み時間等の練習の成果を発揮し、自信のある子もそうでな

い子も自分の限界に挑戦し、ゴールめざして精一杯走りました。ゴール後の子どもたちの表情から、大きな達成感

を得ることができたように感じました。辛くても挑戦し、最後まで頑張りぬく姿に感動しました。当日はご家族の皆さ

んの温かい応援のお陰でみんな頑張りぬくことができました。有難うございました。 
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すべては、子どもの笑顔のために 
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【温かい声援に応えて 

懸命に走る子どもたち】 

回 覧 



令和７年度児童総会開催～スローガン「輝く笑顔」～ 
  ５月２３日（金）の３校時に、４～６年生が集まって児童総会が 

開催されました。執行部からは、今年度のスローガン「輝く笑顔」 

について提案がありました。設定理由は「相手を思いやり、お互 

いのよさを認め、仲良く楽しい鵜飼小学校をめざすこと」という説 

明でした。また、各委員会からの提案に対しても、さらに良い活動 

にするための質問や意見が出され、活動の内容がより明確にな 

りました。学校は楽しいところ、児童みんなが安全に安心して楽し 

く快適に過ごすことができるよう、リーダーを中心に、一人一人が 

主体的に責任をもって活動してくれることを期待しています。 

自分たちでよい学校を創ろうとする意欲が伝わってくる素晴らしい児童総会でした。 

 

６年修学旅行・・・学びと思いを広げてきました！ 
 ６年生は５月１５日（木）１６日（金）の二日間、修学旅行に 

行ってきました。主な見学先は「平泉・中尊寺」「猊鼻渓」「東日 

本大震災津波伝承館（陸前高田市）」「うのすまいトモス（釜石市）」 

「岩山パークランド」でした。 

 今回の学習のねらいは、「震災・復興について学ぶこと」「岩手 

のよさを発見すること」「友達との絆を深めること」でした。子ど 

もたちは平泉文化の雄大さや華やかさ、名勝・猊鼻渓の自然美、 

舟下りの優雅さなどに触れ、岩手のよさを満喫していました。ま 

た、震災の状況や今日までの復興の様子を見聞きすることで、 

人の命の尊さや災害への備えについて、様々な思いをもち心に刻 

んで帰ってくることができたようです。 

見学先や宿泊先でお世話になった方からは、「鵜飼小学校の子 

どもたちは本当に挨拶やマナーがよく、素晴らしい子どもたちで 

すね。」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。これまで身に 

付けてきた集団行動のルールやマナー、学習態度、支えてくださ 

る方々の感謝の気持ちなど、よい面をたくさん発信できた修学旅 

行でした。当日までの準備を含め、保護者の皆様のご支援に感謝 

いたします。 

学校教育振興協議会 開催 

５月１９日（月）、会議室にて今年度第１回の学校教育振 

興協議会を開催しました。会議に先立ち、各教室の授業を 

参観していただきました。みんな落ち着て、よく頑張って 

いますねと感想をいただきました。 

その後の会議においては、１５名の委員の皆様に委嘱状 

をお渡ししました。その中から互選により、会長に牛抱政行様、副会長に髙橋弘美様が就任されました。

続いて、「今年度の学校経営と児童の様子」「会則や今年度の事業計画、予算案」等についてご協議いただ

きました。今年度も委員の皆さまのご理解と支援をいただきながら学校経営を進めてまいります。 


